

Der FC Hohenfels-Sentehart freut sich über neue Spieler- und Trainerbänke auf dem Sportgelände in Mindersdorf

Im Rahmen eines Elfmeter-Turniers auf dem Sportplatz in Mindersdorf bedankte sich der FC Hohenfels-Sentehart, vertreten durch Hrn. Goerigk (1. Vorsitzender), Hrn. Oppermann (2. Vorsitzender) und Jürgen Schmid (Beisitzer), für die Spende der Sparkassenstiftung in Höhe von 500 €. Mit der Förderung konnte man das benötigte Material für das Fundament der neuen Spieler- und Trainerbänke auf dem Sportgelände bezahlen.



Von links: Kevin Oppermann, Ralf-Peter Hipp, Michael Goerigk, Michael Hahn, Jürgen Schmid

Michael Hahn, Vorstandsvorsitzender der Kreissparkasse, würdigte das Engagement der Vereinsmitglieder: „Es ist immer wieder erstaunlich was die Vereine in unserer Region durch Eigenleistung und Teamwork zustande bringen. Wir freuen uns einen Beitrag leisten zu können.“